LA NORMAN FOSTER FOUNDATION Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID FIRMAN EL ACUERDO PARA IMPARTIR EL MÁSTER EN CIUDADES SOSTENIBLES



Madrid, 10 de noviembre de 2023

La Rectora de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), **Amaya Mendikoetxea**, y el Presidente de la Norman Foster Foundation (NFF), **Norman Foster**, han firmado el acuerdo para el desarrollo del Máster en Ciudades Sostenibles organizado por el Norman Foster Institute (parte integrante de la Norman Foster Foundation) en colaboración con la UAM.

Este Máster ofrece un año académico a treinta estudiantes de posgrado procedentes de los cinco continentes interesados en liderar las ciudades del futuro. Los estudiantes tienen una diversidad de procedencia, formación, antecedentes y perspectivas.

El Programa en Ciudades Sostenibles combina la enseñanza impartida por académicos y profesionales, la experiencia real en el campo de trabajo y el contacto directo con los equipos que gobiernan las ciudades colaboradoras en el programa. En el primer año académico serán las ciudades europeas de Atenas, San Marino y Bilbao; extendiéndose, en años posteriores, a ciudades de otros continentes.

El Máster de un año de duración, impartido de enero a diciembre, ofrece al estudiante un laboratorio tecnológico de vanguardia dotado con herramientas avanzadas de análisis de datos, predicción, visualización, inteligencia artificial, realidad virtual y realidad aumentada, esenciales en esta especialidad donde la tecnología juega un papel crucial para el análisis y predicción de diferentes variables en la evolución y sostenibilidad de las ciudades.

El Programa en Ciudades Sostenibles utiliza el uso de criterios objetivos para evaluar el rendimiento urbano y promover iniciativas que mejoren la calidad de vida mientras se reduce la huella de carbono. Para su diseño, se han integrado diferentes indicadores, incluyendo los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, en la que Norman Foster ostenta el cargo de 'Advocate of the Forum of Mayors' y en donde la Norman Foster Foundation es Centro de Excelencia.

La colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid complementa la visión del Norman Foster Institute suponiendo un punto de inflexión en la respuesta a los desafíos que implica la búsqueda de una vida urbana sostenible. Este acuerdo abre las puertas a nuevos paradigmas en la educación para formar e impulsar a generaciones futuras de líderes cívicos que moldearán y gobernarán nuestras ciudades.

El primer año académico del Máster en Ciudades Sostenibles comenzará el próximo mes de enero de 2024 en Madrid.

Norman Foster Foundation

La Norman Foster Foundation promueve el pensamiento interdisciplinar y la investigación para ayudar a las nuevas generaciones a anticipar el futuro. La primera misión de la Norman Foster Foundation es hacer visible la importancia de la arquitectura, la infraestructura y el urbanismo para mejorar la sociedad. La segunda misión es fomentar nuevas ideas e investigaciones más allá de las fronteras tradicionales para ayudar a las generaciones más jóvenes a anticiparse a los cambios del futuro. En particular, la fundación se dirige a los profesionales interesados en el medio ambiente: arquitectos, ingenieros, diseñadores, urbanistas, dirigentes cívicos, planificadores y artistas. Las iniciativas educativas de la Fundación se estructuran en torno a investigaciones, workshops, becas y foros, construidos en torno a los objetivos centrales de la Fundación

La Norman Foster Foundation opera desde el Reino Unido, Estados Unidos y España, con sede en Madrid.

Norman Foster Institute

El Norman Foster Institute (NFI) es una iniciativa de la Norman Foster Foundation (NFF), dirigida a aquellos que deseen, a través de la práctica o la educación, mejorar la calidad de vida en las ciudades. El NFI reúne todas las actividades de la Norman Foster Foundation dentro del ámbito educativo, tales como fórums, workshops o think-tanks, en las que participan una red extensa de los mejores académicos, profesionales y consultores de todo el mundo. El NFI se dirige a pensadores poco convencionales que buscan un enfoque holístico y multidisciplinar para enfrentarse a los problemas más apremiantes de nuestros entornos urbanos.

Universidad Autónoma de Madrid

La Universidad Autónoma de Madrid (UAM) es una institución pública moderna, orientada a la formación integral de sus estudiantes y comprometida con la calidad y el servicio a la comunidad universitaria. Fundada en 1968 y parte de la Universidad Europea CIVIS, hoy es un referente en reputación académica, investigación e inserción laboral de sus titulados, según reconocen diversos rankings globales. Cuenta con 2.700 profesores en todas las áreas de conocimiento, con una creciente oferta de programas de internacionalización y en lengua inglesa. A través de su Fundación, desarrolla una importante alianza con empresas e instituciones para reforzar la transmisión del conocimiento, principalmente. Sus campus cuentan con varios centros e institutos universitarios de investigación propios, y otros en colaboración con el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

PARA MÁS INFORMACIÓN

Santiago Riveiro
Head of Communications
Norman Foster Foundation
srp@normanfosterfoundation.org
+34 914 542 129

Isabel Esparza Orduña
Head of Communications
Universidad Autónoma de Madrid
comunicacion@uam.es